
5 Pièces

160 m²

Réf. V0080PAG

4 600 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Situé  à  une  adresse  exceptionnelle,  à  quelques  mètres  de  l'Eglise

Saint-Sulpice en plein cœur du 6ème arrondissement, sur double cour

lumineuse  et  calme,  au  deuxième  étage  par  ascenseur  d'un  bel

immeuble  de  1850  avec  gardien,  nous  vous  proposons  ce  superbe

duplex  de  160,29m2 carrez  (175,52  au  sol),  totalement  restructuré  et

rénové avec des matériaux haut de gamme.Il se compose comme suit

:Au  niveau  principal  :-  Une  entrée  avec  placards-  Un  bureau-  Un

salon/salle  à  manger  de  48m2,  traversant  ouest-est-  Une  cuisine

séparée et entièrement équipée- Une suite de maître avec salle de bain

et ...

Located at an exceptional address, just a few meters from the Saint-Sulpice Church

in  the  heart  of  the  6th  arrondissement,  entirely  overlooking  a  courtyard  on  the

second floor of a beautiful 1850 building with a caretaker, we offer you this superb

160,62m2  Carrez  law,  (175,52m2  on  ground)  duplex,  completely  restructured

and renovated with high-end materials.It is composed as follows:On the main level:-

An  entrance  with  closets-  An  office-  A  west-east  crossing  living/dining  room-  A

separate  and  fully  equipped  kitchen-  A  master  suite  with  bathroom  and  dressing

room- A second air-conditioned ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence
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